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REGIONE CALABRIA 
Il Presidente 

Ep.c. 

Al Signor Presidente del Consiglio Regionale 
Dott. Filippo Mancuso 

Al Consigliere 
Dott. Davide Tavernise 

Segretariato Generale 
Settore Atti del Presidente 
e Rapporti con il Consiglio Regionale 

LORO SEDI 

Oggetto: Riscontro ali 'interrogazione a risposta scritta n.l30/12/\ "Completamento della strada 
Sila-mare" - Proponente il Consigliere regionale Tavernise. 

Con riferimento all'interrogazione consiliare in oggetto, si trasmette l'allegata relazione 
del Dipartimento Infrastrutture e Lavori Pubblici. 

AII.Ol 

D'ordine del Presidente 
Il Capo Gabinetto 

Cittadella Regionale" Pal. Jole Santelli" Viale Europa- 88100 Catanzaro 
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REGIONE CALABRJA 
OlPARTIME.'lTO 

lNFRASTRU'ITURE E LAVORI PU88UCI 

Regione Calabria 
+ + Aoo REGCAL 

Prot. N. 460406 del 1911 012( 

Oggetto: Interrogazione a risposta immediata n.130/XII "Completamento Sila-Mare" (prot. n. 142248 del 
27.03.2023). 

In riscontro all'interrogazione in oggetto, promossa dal Consigliere Tavernise riguardo alle "criticità 
emerse ed alle azioni per dare impulso al completamento dell'intera opera, accelerando la consegna dei lavori 
relativi al quarto lotto secondo stralcio e avviando una tempestiva interlocuzione con ANAS per conoscere l'esatto 
cronoprogramma degli interventi relativi al quinto lotto", si rappresenta quanto segue. 

I lavori relativi al quarto !ono secondo stralcio, nonostante i noti eventi metereologici avversi 
manifestatisi che nel recente passato hanno interessato la zona, stanno procedendo nuovamente speditamente e 
l'intervento risulterà completato, al più, entro i primi mesi dell'anno 2024. 

Per quanto attiene al lavoro del quinto lotto, di competenza ANAS, la Regione sta procedendo al 
monitoraggio delle attività con interlocuzioni periodiche al fine di verificarne l'avanzamento. Al momento il ponte 
che costituisce l'intervento primario che sarà eseguito da ANAS è in corso di progettazione stante che, la soluzione 
progettuale, su sollecitazione della Regione, è stata nuovamente oggetto di studio, proprio in ragione dei sopra 
detti eventi metereologici accaduti, al fine di garantire una maggiore durabilità dell'intervento. Entro i primi mesi 
del nuovo anno il progetto dovrebbe essere completato, così da conoscere anche il cronoprogramma di attuazione, 
e validato, potendo così iniziare l'iter approvativo per conseguire i pareri necessari. 




